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Meine lieben Kinder,  

Das Heilige Opfer Meine Seele hat Schmerzen, weil die Welt auf ihren Untergang zugeht. Die Menschen 

berücksichtigen nicht meine Lehre, meine Warnungen, meine Gegenwart bei ihnen. Insgesamt 

verachten sie mich, lehnen mich ab und verlassen mich. Meine Priester selbst kennen mich nicht mehr, 

und ich bin allein, allein in meiner Qual, allein in meiner Passion zurückgelassen und auf meinem Kreuz 

verlassen. Meine Mutter, heilige Johannes, die heiligen Frauen haben mich nicht verlassen, sie haben 

mich unterstützt, sie haben meine letzten Worte gesammelt und Meine Mutter hat mich auf ihren Knien 

empfangen, als ich vom Kreuz hinabstieg. Meine lieben Kinder, seid viele, die mir helfen, mich nicht im 

Stich lassen, bei mir bleiben. Ich bin immer am Kreuz, während des gesamten Lebens der Welt, denn bei 

jeder heiligen Messe wird Mein Opfer erneuert. A Jede heilige Messe, Ich biete mich an Meinen 

himmlischen Vater für die Vergebung der Menschheit, Ihre, und wenn Sie an der Messe teilnehmen, wie 

die heiligen Frauen und wie der heilige Johannes an Meiner Kreuzigung teilgenommen haben, werden 

Sie am Ende Ihrer Tage in Meinen Himmel eintreten. Meine haben während dieser 3 Stunden großen 

Leidens nicht gelacht oder geplaudert, nein, sie waren mir gegenüber angespannt, betend und weinend, 

und sie betrachteten mich, weil, ja wirklich, diese Stunde ergreifend und so beeindruckend war. Der 

Himmel hat sich verdunkelt, die Nacht ist auf die Erde gefallen, der Vorhang des Tempels ist von oben 

nach unten zerrissen, Erdbeben haben die Felsen gespalten, Gräber haben sich geöffnet, und der 

Schrecken hat alle um sich herum ergriffen. Der Zenturion und die Wachen, die von großer Angst 

ergriffen wurden, sagten: "Warlich, dieser Mann war der Sohn Gottes" (Mt 27, 54). Man brach keinen 

meiner Knochen, so wie man keinen der Knochen des Lammes des jüdischen Passahfestes brach: Ich war 

wirklich das Osterlamm, gekreuzigt und zur Erlösung aller Menschen opfert. Denken Sie daran, 

meditieren Sie dies bei jeder Messe und wissen Sie, dass sich das Heilige Opfer auf dem Altar 

reproduziert, identisch. Es ist das gleiche Opfer, es ist das gleiche Opfer an meinen himmlischen Vater, 

es ist das gleiche Geschenk von ganzem Ich selbst, das ich nicht aufhöre, durch die Hände des Priesters 

anzubieten, der auf dem Altar ein anderer Christus ist, der einzige Christus, Ich, der Herr Jesus. Er sagt 

gut "das ist mein Leib, das ist mein Blut", er sagt nichts anderes und am Kreuz habe ich mich von 

meinem Blut entleert. Der letzte Tropfen war der Meines Heiligen Herzens, durchbohrt vom Speer, der 

mit dem Wasser zeigte, wie sehr Mein Opfer die Begrabung aller Sünden der Welt, ihre Vergebung, ihre 

Reinigung war. Ja, durch mein Opfer und durch das Sakrament der Taufe mache ich alle Seelen weiß und 

schön, rein und edel, und einige Heilige haben sie so bewahrt, unbefleckt und geheiligt. Seid heilig, 

meine lieben Kinder, seid wachsam, seid auf der Hut, denn der Böse lauert und kein Mensch ist sicher. 

Er ist ein Anspieler, ein Lügner, ein Gauner, ein Dieb, ein Mörder. Haben Sie niemals Vertrauen in ihn, 

wenn er Ihnen Reichtum im Austausch für Ihre Person verspricht, wissen Sie, dass Sie in der Hölle 

unendlich, völlig, kläglich arm sein werden. Der Reichtum, den er dir verspricht, wird dir nicht in der 

Hölle folgen, wo du von allem beraubt wirst, von deinem Besitz, von deiner Persönlichkeit, von deinem 

Körper, denn die Verdammten werden nicht an der Allgemeinen Auferstehung der Körper teil haben. 

Die Auferstehung der Leibe ist eine immense Gnade, und der Herr, der Heilige der Heiligen, hat euch 

den Weg gezeigt, dem ihr folgen muss, um wie Er an allen himmlischen Gnaden teilhaben zu können. 

Meine Kinder, verpasst nicht mehr die Sonntagsmesse, die Gebote Gottes verpflichten euch dazu: "Den 

Tag des Herrn werdet ihr hüten, indem ihr Gott mit Hingabe dient." Der Tag des Herrn ist der Sonntag 

und es ist dieser Tag, den Sie behalten müssen. Samstagabend ist nicht Sonntag und die Gebote Gottes 

können vom Menschen nicht verändert werden. Liebt Gott, gehorcht ihm, begehrt ihn, betet ihn an. Ich 

segne euch, meine lieben Kinder, ich liebe euch und ich will euch heilig. Im Namen des Vaters, des 

Sohnes und des Heiligen Geistes. So sei es. 
 

Euer Herr und Euer Gott 


